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皆さま、こんにちは。ついに梅雨入りとなりましたね。今年は、例年よりもかなり遅い梅雨入りでした。
また、梅雨に入ったのに熊谷市でも35度の猛暑日になるなど、『梅雨らしくない梅雨』とも言われてい

ます。体調をくずしたりしていませんか。想像したくはないですが、梅雨があけると猛暑となりますの
で、今から美味しいものをたくさん食べて猛暑に負けないようにしましょう・・・
さて、第3号からは『看護部長が聞く・・・各部署の特徴と魅力や強みを自慢しよう！』と題し、各部署

にインタビューに行きたいと思います。トップバッターは、もちろん？？看護部です。皆さまの部署にも
行きますので、どうぞよろしくお願いいたします。

看護部長 佐川みゆき
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